

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, afirma que los ciudadanos apoyan a la presidenta Cospedal, que volverá a ganar con mayoría absoluta, frente al fracaso de Page, en caída libre

Cañizares ha indicado que “los ciudadanos ya no saben si votar al PSOE o a Podemos, porque dado el pacto que existe entre Page y la formación de Pablo Iglesias, conciben que son lo mismo”. Ha resaltado que la diferencia del PP con respecto al PSOE se está agravando, ya que hace cuatro años les separaban unos 5 puntos y hoy, según las encuestas, alrededor de diez. El apoyo que los ciudadanos dan a la presidenta Cospedal indica que, después de años difíciles, saben que es el PP quien ha conseguido dar la vuelta la situación y que es la presidenta Cospedal quien ha salvado la Sanidad, la Educación y los Servicios Sociales, consiguiendo que CLM logre la recuperación económica y la creación de empleo.



Francisco Cañizares

Calzada de Calatrava



Félix Martín presenta a su equipo, “compuesto por personas jóvenes, muy cualificadas, con experiencia y con muchas ganas de trabajar por Calzada”

La senadora Carmen Fúnez repasó los grandes logros conseguidos por el PP a nivel nacional y regional durante los últimos cuatro y elogió el trabajo realizado por Martín al frente del Ayuntamiento de la capital. Por su parte, Félix Martín hizo un breve balance de legislatura en la que se han hecho importantísimas obras y todo ello manteniendo o ampliando en algunos casos los servicios públicos y sin subir los impuestos. También hizo especial hincapié en la reducción de la deuda del Ayuntamiento de Calzada en más de 1.000.000 de euros en 8 años siendo ahora uno de los más saneados económicamente de la provincia de Ciudad Real.



Felix Martín con su candidatura

Piedrabuena



Luis Hidalgo encabeza la candidatura del Partido Popular

Hidalgo vuelve a renovar el compromiso adquirido hace cuatro años, basado en la intención de gobernar con la vista puesta en las necesidades de sus paisanos, escuchando a las asociaciones y vecinos, para volver a la senda del crecimiento económico. Se centrará en medidas racionales que ayuden a la creación de empleo, dejando de lado las grandes promesas electorales que no se cumplen. Asegura que el PP “es la opción clara de gobierno que unirá energías con la Junta de Comunidades para poner los medios que generen más y mejores empleos para los vecinos del municipio”.



Luis Hidalgo y su candidatura

Viso del Marqués



Francisco Cañizares apoya a Alfonso Toledo y su equipo en la presentación oficial de la candidatura

El Partido Popular de Viso del Marqués ha presentado su candidatura de cara a las elecciones municipales del próximo mes mayo en un acto al que han asistido, entre otros, el candidato número uno del PP de Ciudad Real a las elecciones autonómicas, Francisco Cañizares; y la diputada provincial Rocío Zarco.



Francisco Cañizares, Alfonso Toledo y Rocío Zarco con la candidatura